

Trianel

## Alles im Blick

### **[10.02.2015] Von der Beschaffung bis zur Prognose: Trianel präsentiert auf der E-world eine webbasierte Plattform für ein ganzheitliches Energiedaten-Management.**

Die Stadtwerke Kooperation Trianel stellt auf der E-world E-world energy & water (10.-12. Februar 2015, Essen) die Energiewirtschaftliche Service-Plattform (IES) vor. Bärbel Wicha-Krause, Leiterin Prognose und zuständige Projektleiterin bei Trianel: „Mit der Entwicklung der IES wollen wir alle Prozesse der Energiewirtschaft integrieren und auf Basis eines gemeinsamen Datenbestandes durchgehend automatisieren.“ Ziel der webbasierten Plattform ist eine Entlastung der Stadtwerke beim Schnittstellen-Management unterschiedlicher IT-Systeme. IES stellt den Kunden übersichtliche Cockpits zur Verfügung, in denen alle Prozesse dargestellt sind und gesteuert werden können. „Durch die Integration der unterschiedlichen Datenquellen in der IES hat der Kunde jederzeit die Möglichkeit, auf alle für ihn relevanten Daten bis hin zur segmentscharfen Deckungsbeitragsrechnung zurückzugreifen“, erläutert Wicha-Krause. Perspektivisch sollen alle energiewirtschaftlichen Prozesse von der Prognose bis zur Beschaffung unter der einheitlichen Web-Oberfläche zur Verfügung stehen und einen neuen Standard im Portfolio-Management setzen. Nach der erfolgreichen Einbindung aller nötigen Applikationen und Schnittstellen möchte Trianel nach eigenen Angaben im Jahr 2016 die Netzprozesse angehen und Smart-Metering-Daten in den Prozess integrieren. Die ersten Kunden sollen bereits im ersten Halbjahr 2015 in Pilotprojekten mit der neuen Plattform arbeiten.

(an)

Stichwörter: Informationstechnik, E-wold 2015, Essen, Smart Metering, Trianel